街のあちらこちらからクリスマスソングが流れ始め、大人も子どももわくわくする季節がやってきました。 うさぎ組の子ども達は、「サンタさん来るかなぁ」「早くプレゼント欲しいなぁ」と、今からとても楽しみにして いるようです。

先月から食後のぶくぶくうがいを始めたうさぎ組。襟元をビショビショに濡らしていた子ども達も、上手にうがいが出来るようになってきました。他にも、脱いだ衣服や上着を自分で畳めるようになり、生活の様々なところで子ども達の成長を感じる今日この頃です。来年度の幼児クラスに向けて、私たち大人は、見守りながら励まして褒める、ということを意識していきましょう。子ども達の「自分で出来た!」の喜びに共感し、成長を共に見守っていけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。



くお知らせ>

◎パジャマについて

以前からお知らせしていた通り、12月7日(月)からお昼寝の際にパジャマを着用します。

廊下にケースを用意しますので、週初めにそちらに入れて頂くようお願い致します。また、布団や帽子と同じく週末の持ち帰りとなりますので、洗濯をし、また 月曜日にお持ちください。

※土曜保育ではパジャマの使用はありません。

◎うがいについて

ご家庭で行っている子もいるかと思いますが、園でもコップを使って食後のブクブクうがい、戸外から戻った際のガラガラうがいを行います。特にガラガラうがいは感染症に罹らないようにするためにも大切な行動です。家庭で練習していただくようお願いします。





〈年末年始について〉

12/29 (火) ~1/2 (土) までお休みです。 休みの間は、つい夜更かしをしたり朝食を食べなかったりと、不規則な生活になりがちです。毎日元気に過ごすためにも、早寝早起き・食事は3食・戸外で遊ぶ・手洗いうがいをするなど、規則正しい生活を心掛けましょう!

楽しいお休みを過ごしてくださいね♪

〈土曜保育利用の方へ〉

12月19日、26日ご利用の方は、食材発注の都合により、**16日(水)まで**にお伝え下さい。